



31 janvier 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Santé bernoise : renouvellement du Conseil de fondation en 2024

Le Conseil de fondation de Santé bernoise entame la nouvelle année dans une nouvelle composition. Cécile Wendling, jusqu'à présent vice-présidente, reprend la présidence. La vice-présidence sera désormais assurée par Patrik Walther. Benjamin Marti a été nouvellement élu au Conseil de fondation. Le président Ueli Studer a fait ses adieux.

Cécile Wendling est la nouvelle présidente

Cécile Wendling est membre du Conseil de fondation de Santé bernoise depuis 2020 et vice-présidente depuis juin 2022. Elle reprend la présidence en janvier 2024. Avocate, elle dirige un cabinet à Bienne et à Berne et dispose d'un large réseau. Elle est notamment membre du Conseil de Ville biennois. Cécile Wendling succède ainsi à Ueli Studer, membre du Conseil de fondation depuis 2004, qu'il a présidé depuis 2008. Le Conseil de fondation saisit l'occasion de remercier le président sortant pour son engagement soutenu durant de longues années.

Patrik Walther reprend la vice-présidence

Patrik Walther est le nouveau vice-président de Santé bernoise. Membre du Conseil de fondation depuis 2020, il s'est mis à disposition pour un nouveau mandat. Le directeur de sumia - Alterszentrum Sumiswald AG est également membre du comité de Curaviva Berne, l'association de branche des prestataires de services pour les personnes âgées.

Benjamin Marti, nouveau membre du Conseil de fondation

Le Conseil de fondation a élu Benjamin Marti comme nouveau membre lors de sa séance du 18 octobre 2023. Agriculteur et économiste de formation, Benjamin Marti est maire de la commune de Belp, membre du Grand Conseil du canton de Berne et président de la commission culturelle de la Conférence régionale Berne-Mittelland.

Les autres membres du Conseil de fondation poursuivent leur engagement en faveur de Santé bernoise. Vers la vue d'ensemble : [Conseil de fondation de Santé bernoise](#).

[Communiqué de presse online](#)

Nombre de caractères sans espaces : 1'909

Personne de contact

Christian Ryser, directeur général, 031 370 70 65, christian.ryser@beges.ch,

www.santebernoise.ch

Agir ensemble pour une vie saine

Nos offres sont adaptées au contexte de vie et aux situations des personnes qui font appel à nous. Notre champ d'activité comprend la promotion de la santé, la prévention, l'éducation sexuelle ainsi que la consultation et la thérapie en matière d'addictions. Nos prestations sur mesure sont disponibles dans votre région. Nous vous assurons confidentialité et professionnalisme.

Nous travaillons sur mandat du canton de Berne.

<https://www.santebernoise.ch>